

Mayo del 2011.

Caro y apreciado amigo: mi cálido y fraterno saludo para ambos.

Te escribo al vuelo del teclado, no sin antes darte mi agradecimiento por tu preocupación y tu sincero comprometimiento en esta magna tarea de allanar y de encontrar caminos para lograr la paz que todos anhelamos. Te respondo muy puntualmente dada la premura del tiempo, las inquietudes contenidas en tu última nota:

1. no tenemos ninguna objeción en la inclusión de Noruega como país organizador y facilitador del transporte de nuestra delegación.
2. Nuestra delegación estará integrada por los miembros principales del secretariado y 4 acompañantes.
3. Nos parece innecesario la solicitud de enviar los nombres propios, de integrantes de la comisión de nuestros delegados. Al ingresar a las FARC, tomamos otro nombre, a conciencia de que con él iríamos hasta las últimas consecuencias. En realidad, ese es nuestro nombre. El otro es solo un formalismo legal, que hace muchos años no empleamos.

4. Considerando la inminencia de la fecha acordada para el segundo encuentro, hemos autorizado retomar los contactos que hicieron posible la reunión pasada, para agilizar el encuentro de los nuestros, con delegados de Cuba, Noruega y ojala Venezuela, para acordar los detalles del traslado de la delegación intuyendo tal reunión puede ser por las mismas áreas de la efectuada en la primera ocasión.

5. De ante mano te presento mis excusas por la tardanza en responder tu nota, a pesar de nuestro interés y conocimiento de la urgencia pero es que, definitivamente los tiempos de la guerra de acá, los mismos de la Bogotá de allá.

Fuerte abrazo para ambos.

Pablo.